

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES  
CHARGEURS DU CAMEROUN**

**DIRECTION GENERALE**  
B.P. 1588 DOUALA  
TEL : 233 43 67 67 FAX : 233 43 70 17  
[www.cncc.cm](http://www.cncc.cm)



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL  
SHIPPERS' COUNCIL**

**HEAD OFFICE**  
P O BOX. 1588 DOUALA  
TEL : 233 43 67 67 FAX : 233 43 70 17  
[info@cncc.cm](mailto:info@cncc.cm)

## **COMMUNIQUE**

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à l'attention des chargeurs et des acteurs du Commerce Extérieur, que le CNCC organise un séminaire pratique de formation sur le thème « **Maitriser les procédures d'importation et d'exportation par fret aérien** »

Ledit séminaire qui aura pour objectif principal de partager les dernières tendances et les meilleures pratiques lors de la procédure d'importation ou d'exportation par fret aérien afin d'aider les chargeurs et les autres acteurs de la chaîne à améliorer leurs performances, se tiendra dans la salle de formation du CNCC sis au 11<sup>e</sup> étage de son immeuble siège situé au centre des affaires maritimes à Bonanjo du **26 au 27 novembre 2024 à partir de 10h00mn.**

Pour toute inscription, bien vouloir nous contacter aux coordonnées ci-après [formation@cncc-cm.org](mailto:formation@cncc-cm.org) / **670 21 00 45/ 670 14 53 69.**



**Le Directeur Général**

**Auguste MBAPPE PENDA**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES  
CHARGEURS DU CAMEROUN**

**DIRECTION GENERALE**  
B.P. 1588 DOUALA  
TEL : 233 43 67 67 FAX : 233 43 70 17  
[www.cncc.cm](http://www.cncc.cm)



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL  
SHIPPERS' COUNCIL**

**HEAD OFFICE**  
P O BOX. 1588 DOUALA  
TEL : 233 43 67 67 FAX : 233 43 70 17  
[info@cncc.cm](mailto:info@cncc.cm)

## **RELEASE**

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs shippers and foreign trade stakeholders that the CNSC will organise a practical training seminar themed "**Mastering import and export procedures for air freight**".

This seminar seeks to inform participants about the latest trends and best practices in import and export procedures for air freight in order to help shippers and other sector players to optimise their operations. The seminar will take place on **26 and 27 November 2024** as from **10:00 a.m. prompt** at the CNSC training hall on the 11<sup>th</sup> floor of its head office building at the Centre des Affaires Maritimes in Bonanjo.

For registration formalities, please contact us at [formation@cncc-cm.org](mailto:formation@cncc-cm.org) **670 21 00 45/ 670 14 53 69**.

**Auguste Mhappe Penda**

**General Manager**

